

Hamburg

Online-Umfrage zum Stadtgrün

[14.08.2013] Vier Wochen lang können die Bürger im Rahmen einer Online-Befragung die Hamburger Grün- und Erholungsflächen bewerten.

Wie es um die Attraktivität der Hamburger Parks und Grünflächen bestellt ist, soll jetzt eine Online-Umfrage ermitteln. Bis 4. September 2013 können die Bürger auf dem Internet-Portal der Freien und Hansestadt einen Fragenkatalog beantworten, der neben standardisierten Fragen auch Raum für Lob, Kritik und Anregungen lässt. „Hamburg kann auf eine lange Tradition der öffentlichen Grün- und Erholungsanlagen zurückblicken – 2014 feiern wir 100 Jahre Stadtgrün“, so Jutta Blankau, Senatorin für Stadtentwicklung und Umwelt. „Um bürgernah in die Zukunft planen zu können, wollen wir deshalb wissen, was sich die Hamburgerinnen und Hamburger künftig für das Grün in ihrer Stadt wünschen.“ Wie die Freie und Hansestadt mitteilt, ist die Befragung in eine bundesweite Aktion der Ständigen Konferenz der Gartenamtsleiter beim Deutschen Städtetag (GALK) und der Kommunalen Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt Iko-Netz) in Köln eingebettet. In Hamburg werde sie von der Behörde für Stadtentwicklung und Umwelt durchgeführt.

(ve)

Bürgerbefragung zum Hamburger Stadtgrün

Stichwörter: E-Partizipation, Hamburg, Online-Umfrage, Bürgerbeteiligung